
EDITORIAL

LA INVESTIGACIÓN EN EL HRAEO

El Hospital Regional de Alta Especialidad de Oaxaca fue creado con la visión de ser “líderes en calidad y esperanza de vida, a la vanguardia en docencia e investigación”. Uno de los objetivos de nuestra institución es realizar investigación de calidad en beneficio de nuestra comunidad. La necesidad de investigar es permanente ya que los nuevos conocimientos deben ser el fundamento para la toma de decisiones clínicas a favor de nuestros pacientes, mejorando así las necesidades de atención médica de la comunidad a la que brindamos servicios de salud.

Dando pequeños pasos estamos avanzando en materia de investigación y todo el personal de nuestra institución tiene el compromiso ineludible, de poner sus conocimientos al servicio de todos los seres humanos.

La **Revista de Evidencia e Investigación Clínica** representa un gran esfuerzo para dar un mayor impulso a la investigación, llegando nuevamente a partir de hoy a la comunidad médica de nuestro estado. Estamos convencidos que los artículos aquí publicados serán de gran utilidad para su práctica clínica.

Estoy seguro que todos los que laboran en esta institución han asumido ya un compromiso consciente con su tiempo y lugar, capacitándose para trabajar en forma científica a través de la metodología que sirva mejor a la investigación de nuestros propios problemas de salud. De esta manera estaremos en mejores condiciones de resolverlos.

Dr. Carlos Arnaud Carreño
Director General
Hospital Regional de Alta Especialidad de Oaxaca